

Vereinigte Filzfabriken AG setzt auf Wachstum und Innovation: Millionen-Investitionen stärken Standort Gerschweiler

Gerschweiler – Die Vereinigte Filzfabriken AG (VFG) blickt in eine vielversprechende Zukunft und investiert gezielt in Modernisierung und strategische Neuausrichtung. Die erfreulichen Ergebnisse der vor zwei Jahren initiierten Effizienzprogramme zeigen, dass die VFG sich für die Zukunft richtig aufgestellt hat. Entsprechend fiel auch die Entscheidung aus, weitere Produktionskapazität aus dem Werk in Italien vollständig nach Gerschweiler zu verlagern. Martin Schäfer, Aufsichtsratsvorsitzender der VFG und geschäftsführender Gesellschafter der Muttergesellschaft in Fulda, betont: „Mit der Entscheidung, unsere Produktionskapazitäten im Wollfilzbereich bei VFG zu konzentrieren und hier ein millionenschweres Investitions- und Wachstumsprogramm zu starten, bekräftigen wir unser klares Bekenntnis zur VFG und zum Standort Gerschweiler.“

Optimierung und Effizienz im Fokus

Im nächsten Schritt stehen weitreichende Optimierungen in verschiedenen Produktionsbereichen sowie eine verstärkte Fokussierung auf effizientere Arbeitsabläufe im Mittelpunkt. Kundenorientierung und Kosteneffizienz sind zentrale Aspekte, um den sich ständig verändernden nationalen und internationalen Rahmenbedingungen gerecht zu werden und für die Zukunft bestmöglich gerüstet zu sein.

Investitionen für eine erfolgreiche Zukunft

Die VFG investiert massiv in die Erweiterung ihres Maschinen- und Anlagenparks. Diese Investitionen zielen nicht nur auf die Entwicklung neuer und verbesserter Produkte ab, sondern auch auf eine kostengünstigere und effizientere Herstellung der weltweit anerkannten Qualitätsprodukte.

Ein weiterer Schwerpunkt liegt auf dem Ausbau der Marktstellung. Als Ausbildungsbetrieb fördert die VFG junge Fachkräfte und sucht kontinuierlich nach erfahrenen und engagierten Mitarbeitern, die das Potenzial des Unternehmens in einem ebenso dynamischen wie motivierten Team weiterentwickeln möchten. „Wir sind auf einem guten Weg und wollen die beschlossenen Projekte mit dem aktuellen Rückenwind schnellstmöglich umsetzen. Bis Ende 2024 werden wir den größten Teil dieser Maßnahmen umgesetzt haben“, erklärt Vorstand Jürgen Haggenmüller.

Über uns

Das Traditionsunternehmen Vereinigte Filzfabriken AG (VFG), Gerschweiler, hat bereits frühzeitig die wachsende Bedeutung von Wollfilz und technischen Textilien erkannt und sich als Lieferant für technische Wollfilze und Nadelvliese etabliert.

Unter den Marken VFGwoolTEC und VFGweaponCARE werden Wollfilze für Design/Dekoration/Technische Anwendungen und Waffenpflege produziert, lineTEC ist spezialisiert auf Nadelvlies-Entwicklungen im Bereich grabenlose Kanalsanierung, VFGsealTEX entwickelt Produkte für den Einsatz in Haushaltsgeräten.

Die Materialien Wollfilz und Nadelvlies sind so vielseitig, dass das Spektrum der technischen Anwendungen in den vergangenen Jahren weiter zugenommen hat und auch in Zukunft noch zunehmen wird. Heute ist die Gruppe der größte Hersteller von Wollfilzen weltweit.

Pressekontakt:

Vereinigte Filzfabriken AG
Jessica Braun
Giengener Weg 66
89568 Hermaringen
Tel.: +49 7322 144-113

E-Mail:
info@vfg.de
Stichwort: Pressekontakt